

PPCV y PSPV aseguran que se opondrán a cualquier recorte del trasvase Tajo-Segura

Alarte y Pastor insisten en la necesidad de mantener las actuales condiciones de funcionamiento del canal

04.11.11 - 01:19 - C. M. A. | A LICANTE.

El secretario general del PSPV en las Cortes valencianas, Jorge Alarte, afirmó ayer que cualquier reducción de las condiciones de funcionamiento del trasvase Tajo-Segura «encontrará la firme oposición» de su formación. Así lo indicó en relación a la decisión del PSPV de presentar una proposición no de ley en las Cortes, en la que se pide al jefe del Consell, Alberto Fabra, que defienda «públicamente» el trasvase y en la que se reclama que la Cámara autonómica inste al Consell a exigir «de forma inmediata» al presidente nacional del PP, Mariano Rajoy, y a la presidenta de la Junta de Castilla-La Mancha, María Dolores De Cospedal, que cesen los ataques contra esta infraestructura.

En la iniciativa legislativa, firmada por los diputados Francesc Signes, Ana Barceló y Vicenta Crespo junto con Alarte, también se exige a Fabra que defienda «públicamente» el trasvase. Para el líder socialista, «ha quedado de manifiesto que «el 'agua para todos' era directamente una 'mentira para todos'» y ha lamentado que el PP «haya mentido a los ciudadanos y ciudadanas de la Comunitat con esa supuesta 'agua para todos', que es en realidad 'la gran mentira para todos' de Fabra y del PP».

Alarte advirtió de que «cualquier reducción de las condiciones de funcionamiento del trasvase Tajo-Segura encontrará la firme oposición de los socialistas valencianos, de la misma manera que ha sucedido hasta la fecha» y ha alertado de que «cualquier reducción cuantitativa o temporal de estas condiciones puede poner en peligro los intereses de los ciudadanos y ciudadanas de Alicante, y de toda la Comunitat».

Por su parte, la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, reclamó la permanencia del trasvase Tajo-Segura, así como la necesidad de alcanzar un consenso nacional en materia hídrica.

En su intervención durante el Pleno de la Corporación Provincial, Pastor insistió en la importancia de la solidaridad entre cuencas, y aseguró que la permanencia del trasvase Tajo-Segura «es técnicamente posible». El trasvase de agua de las cuencas excedentarias a las deficitarias es necesario, según recordó, para «recomponer la política hídrica del país».

A preguntas del grupo socialista en la oposición, Pastor puntualizó que «hay que recomponer la política hídrica de este país y el Partido Popular, si tiene la oportunidad de gobernar lo hará». «Vamos a seguir apostando por las políticas hídricas que siempre hemos defendido. No hemos renunciado a nada en materia de agua, no hemos renunciado a la solidaridad entre cuencas», apuntó.

La presidenta de la Diputación de Alicante defendió, asimismo, la necesidad de un consenso nacional en materia hídrica y las transferencias entre cuencas excedentarias, también desde el Ebro, dentro de un gran proyecto hidrológico nacional. Según ha dicho, «el PP es un partido serio y comprometido con esta Comunidad en lo que respecta a las políticas de agua».